

# URBANESIA

## Personel Kodim 1008/Tabalong Melaksanakan Pengamanan Kunjungan Presiden Jokowi di Tabalong

Maskuri - [TABALONG.URBANESIA.ID](http://TABALONG.URBANESIA.ID)

Mar 20, 2023 - 11:02



*Personel Kodim 1008/Tabalong Melaksanakan Pengamanan Kunjungan Presiden Jokowi di Tabalong*

TABALONG - Personil Kodim 1008/Tabalong melaksanakan pengamanan VVIP Kunjungan Presiden Republik Indonesia Ir. H. Joko Widodo di Bumi Sarabakawa Kabupaten Tabalong. Jumat pagi (17/03).



Para personel ini dipersiapkan dengan terorganisir sesuai dengan sektor sub-tugas masing-masing, mulai dari Bandara Warukin, rute perjalanan, wilayah Pendopo Pembataan, Pasar Bauntung Tanjung hingga Jalan Baru Tanjung Green City guna melancarkan kunjungan kerja Presiden di Tabalong.

Bersama Presiden turut mendampingi ialah Menteri Pertahanan Letjen TNI (Purn) Prabowo Subianto, Kapolri Jenderal Polisi Drs. Listyo Sigit Prabowo, M.Si, Pangdam VI/Mulawarman Mayjend TNI Tri Budi Utomo, SE, Kapolda Kalsel Irjen Pol. Andi Rian R Djajadi, S.I.K., M.H, Danrem 101/Antasari Brigjen TNI Rudi Puruwito, Sekretaris Kabinet Pramono Anung, serta rombongan lainnya. Jumat (17/03).

Kehadiran orang nomor satu di Indonesia ke Kabupaten Tabalong ialah dalam rangka Kunjungan Kerja menghadiri Mukhtamar Rabithah Melayu - Banjar dan Isthigosah bertempat di Halaman pendopo bersinar.

Acara juga diisi dengan tarian sambutan selamat datang, Sholawat Habsi dilanjutkan menyanyikan lagu Indonesia Raya, lantunan ayat suci Al-Quran dan pembacaan risalah Melayu Banjar.

Membuka sambutannya, Ir. H. Joko Widodo mengucapkan syukur dapat berhadir sekaligus bersilaturahmi dengan warga Tabalong yang menyambutnya dengan penuh antusias.

"Hari ini saya melihat betapa antusiasnya masyarakat Tabalong, juga apresiasi semangat RMB yang ikut menjaga dan melestarikan nilai-nilai luhur adat Budaya Melayu Banjar serta mengembangkan nilai islam yang Rahmatan lil Alamin" buka Pak Jokowi.

Kita harus bangga dan sadar bahwa Bangsa Indonesia adalah Bangsa yang

besar. Sadari itu agar kita semua bangga terhadap Indonesia dan keberagaman itu diikat dengan semangat Ketunggal Ikaan dan Kebangsaan Pancasila, UUD 45, NKRI dan Bhineka Tunggal Ika.

"Mari tingkatkan semangat ukuwah, dengan semangat ini kita bisa hidup rukun meskipun berbeda agama, adat, suku tapi tetap bisa hidup berdampingan harmonis dan bersama berjuang dengan semangat bergotong royong memajukan negara" pesannya.

Mengakhiri sambutannya, Ir. H. Joko Widodo mengucapkan Terimakasih dan apresiasi kepada masyarakat Melayu Banjar atas dukungan pembangunan Ibu Kota Negara (IKN) dan berperan aktif serta menjadi bagian penting bagi sejarah terwujudnya IKN.

Selain menghadiri Mukhtamar Rabithah Melayu Banjar di halaman Pendopo Pembataan yang diikuti 20 ribu masyarakat, dilanjutkan dengan peninjauan pasar rakyat Tanjung hingga peresmian Jalan Tanjung Green City. (Pendim1008).